

PENGUATAN KOMPETENSI WARGA SUMBERWUNGU UNTUK PENANGANAN SANTRI BERKEBUTUHAN KHUSUS (SBK) DAN ORANG DENGAN GANGGUAN JIWA (ODGJ)

Oleh: Sukinah, 2)Yudah Hermawan, 3)Atien Nur Chamidah, 4)Kenanga Kusuma Murdiyani, 5)Sifa Nurazijah, 6)Khairil Mursyidin, 7)Nida Nuthia Salim, 8)Rynald Rahmadani Manullang, 9)Muhammad Irhas Noor

ABSTRAK

Pondok pesantren Ainul Yakin merupakan pesantren bagi Orang dengan Gangguan Jiwa (ODGJ) dan Anak Berkebutuhan Khusus (ABK). Pondok pesantren ini memberikan layanan kepada santri baik secara akademik maupun religi. Akan tetapi, dalam proses pelaksanaannya masih terdapat masalah yang dihadapi yaitu terkait manajemen pengelolaan pesantren, masalah kesehatan lingkungan, dan layanan pendidikan yang belum menerapkan asesmen peserta didik dalam memberikan layanan pendidikan. Maka dari itu, perlu adanya peningkatan kompetensi pengelola pesantren dalam memberikan layanan pesantren baik segi manajemen pesantren, pengelolaan lingkungan untuk menjaga kesehatan santri dan kesehatan mental, dan kompetensi dalam memberikan layanan pendidikan sesuai dengan kurikulum yang berlaku. Adapun metode yang digunakan untuk melaksanakan pengabdian yaitu melalui pelatihan workshop, ceramah, forum group discussion (FGD), dan praktek langsung serta pendekatan Problem Based Learning. Berdasarkan hasil pelaksanaan kegiatan Peserta sangat mendapatkan ilmu yang disampaikan oleh narasumber. Penyampaian materi sangat baik yang dibuktikan dengan anggapan sangat baik dari 371,40% peserta yang hadir pada materi Kurikulum berbasis Asesmen. Selain itu, materi lain yang bermanfaat yaitu tentang "Manajemen Entrepreneur" yang mendapatkan penilaian rata-rata sangat baik dari 271,60% peserta yang hadir. Sedangkan pada materi tentang "Pencegahan Masalah Kesehatan Disabilitas" menunjukkan adanya kepuasan peserta dalam mengikuti pelatihan sehingga mendapat penilaian rerata baik dari 428,40% peserta yang hadir. Maka dari itu, dapat diketahui bahwa pelaksanaan kegiatan dapat meningkatkan kompetensi peserta pada aspek manajemen entrepreneur, layanan pendidikan, dan pencegahan masalah kesehatan.

Kata Kunci: Santri ODGJ Anak Berkebutuhan Khusus Manajemen Entrepreneur Kesehatan Kurikulum berbasis Asesmen.